

Aufgaben verbraucht. Wir bitten deshalb, der Finanzverwaltung des Zentralkomitees Entlastung zu erteilen.

Die Zentrale Revisionskommission muß noch mehr als bisher die organisatorisch-technische Arbeit des Apparates des Zentralkomitees kontrollieren, um die sparsame Verwendung der Mittel zu sichern, damit ein noch größerer Anteil für die politische Arbeit zur Verfügung steht.

Zusammenfassend ist von seiten der Zentralen Revisionskommission festzustellen, daß es das Zentralkomitee unserer Partei verstanden hat, in der Zeit seit dem III. Parteitag die Finanzwirtschaft unserer Partei entscheidend zu festigen. Über den Stand des Parteivermögens und über die Einnahmen und Ausgaben wurde der Zentralen Revisionskommission ständig Rechenschaft abgelegt. Es ist jedoch festzustellen, daß die Erziehung zur Einhaltung der Termine der Abrechnungen der Bezirke und Parteischulen verbessert werden muß. Auch der Nachweis des Parteivermögens in den unteren Organisationen mit allen seinen Einzelheiten muß noch exakter erfolgen. Die Abteilung Finanzverwaltung und Parteibetriebe muß die anleitende und kontrollierende Tätigkeit in allen Parteiorganisationen, Parteinstituten, Parteikabinetten, Parteibetrieben und Wirtschaftsbetrieben verstärken. Die Zentrale Revisionskommission muß deshalb tiefer in die Arbeit der Finanzverwaltungen eindringen, um noch besser als bisher die vorhandenen Mängel aufzudecken und entsprechende Verbesserungsvorschläge zu machen.

Ich komme jetzt zum Schluß. Die kollektive Arbeit der Zentralen Revisionskommission muß verstärkt werden, weil sie die Voraussetzung ist, die Arbeit auf eine höhere Stufe zu heben und die Durchführung der in dem Entwurf des abgeänderten Statuts festgehaltenen Aufgaben allseitig zu sichern. Die Zentrale Revisionskommission muß neben der regelmäßigen Prüfung der Finanzwirtschaft und der Betriebe des Zentralkomitees mehr als bisher die richtige Erledigung von Beschwerden und Anfragen an das Zentralkomitee kontrollieren. Durch Erarbeitung von Analysen über Mängel in der Arbeit im Apparat des Zentralkomitees muß sie Hinweise geben, um die organisatorische Arbeit auf die erforderliche politische Höhe zu heben. Der Einhaltung der Finanz- und Haushaltsdisziplin und der richtigen Verwendung der Mittel muß mehr Aufmerksamkeit gewidmet werden, besonders in den Parteibetrieben und in den Parteischulen.